

# 『町政懇話会』を開催します！

みなさまの声をお聞かせください！

問 政策推進課 経営戦略係 ☎(83)1222

地域の皆さまのご意見  
を頂戴する貴重な場として、  
また、町自治基本条例の  
基本原則である協

働・連携協力のまちづくりを  
推進していくため、今年も町政懇話会を  
開催します。

## ◆開催日時・場所

6月23日（日）

○町生涯学習センター  
展示ホール

午前10時

○寄小学校屋内運動場  
1階多目的ルーム

午後2時

※それぞれの会場で最大  
1時間30分程度を  
予定しています

## ◆内容

現在困っていること、  
心配なこと、今後、町  
に実施してほしい取り  
組み、現在の町の各事

業の状況や財政状況などについて意見交換を行います。

## ◆申込方法

電話または申し込みフォームより、次のことをお伝えいただくようお願いします。

- ① 氏名
- ② 連絡先
- ③ 自治会名
- ④ 参加を希望する会場
- ⑤ 意見・提案内容

※申込時に頂戴したご意見などにつきましては、意見交換の冒頭に町よりご回答させていただきます。

また、釣りに関連する話として、「日はまた昇る」などの小説を執筆した作家で有名なアーネスト・ヘミングウェイの名言「釣れない時は、魚が考える時間を与えてくれたと思えばいい」、私もこの名言のように「釣りをしながらのんびり過ごす（未来を創造する）時間も必要だ」と感じたので、まずは寄にある「寄自然休養村養魚組合さんの釣り堀」にて釣りを始めようと思います。皆さんも町内の釣りレジャー施設に足をお運びください。あなたも“太公望になれます！”

- 6月17日（月）



申し込みはこちら

あなたも太公望に？  
松だるま

松田町長 本山 博幸

梅雨入りを前に紫陽花が色鮮やかに咲く季節となりました。町民の皆さまにおかれましては、ますますお元気にお過ごしのこととお喜び申し上げます。

円安などの影響が我々の生活にも直撃している状況を少しでも緩和できるよう、本年度も「還元率30%のプレミアム商品券」の販売を行います。6月1日から抽選申し込みが始まりますので、ぜひともお役立てください。

さて、6月1日は、アユ釣りの解禁日となり、多くの「太公望」と呼ばれる方が、酒匂川や川音川にて釣りを楽しみに訪れます。「太公望」とは、紀元前11世紀ごろに存在した中国の伝説の賢者の名前で姓は呂、名は尚のことです。その呂尚は周の文王に「釣りをしている」ところを見いだされ、先君「太公」が「望んでいた賢人だとして「太公望」と言われたことから、「釣りをする人」を「太公望」と呼ぶようになったそうです。

また、釣りに関連する話として、「日はまた昇る」などの小説を執筆した作家で有名なアーネスト・ヘミングウェイの名言「釣れない時は、魚が考える時間を与えてくれたと思えばいい」、私もこの名言のように「釣りをしながらのんびり過ごす（未来を創造する）時間も必要だ」と感じたので、まずは寄にある「寄自然休養村養魚組合さんの釣り堀」にて釣りを始めようと思います。皆さんも町内の釣りレジャー施設に足をお運びください。あなたも“太公望になれます！”

6月は、季節の変わり目でもありますので、ご自愛くださいます。